

Lärm vom Hofgut regt Bürger auf

Dagobertshäuser befürchten, dass Veranstaltungen noch größer und lauter werden

Im Ortsbeirat Dagobertshausen machten 45 der 400 Einwohner ihrem Unmut gegenüber den Hofgut-Betreibern Luft.

Dagobertshausen. Am Sonntag wird es wieder voll auf dem Hofgut, dort steigt die Landpartie. Und wo viele Menschen feiern, steigt der Lärmpegel. Für einige Dagobertshäuser übersteigt er bei manchen Großveranstaltungen das Maß, das toleriert werden kann. Die Verantwortlichen räumten Fehler ein, etwa, dass die Beschallung beim Reitturnier am 1. Mai unverhältnismäßig gewesen sei. Sie versprachen, aus den Beschwerden zu lernen und riefen die Bürger dazu auf, weiter ihr Recht auf Ruhe einzufordern. **Seite 5**



Am Sonntag steigt wieder die Landpartie in Dagobertshausen. Im Vorfeld beschwerten sich Bürger über die Lärmbelästigung, die von einigen Veranstaltungen auf dem Hofgut ausgeht. Archivfoto: Richter